Port-Gentil 15

Marine nationale/Mutation à la tête de l'Arrondissement maritime de l'Ogooué Jean Claude Mibissa succède à Jean Bernard Mayila-Mitouckou







Le chef d'Etat-major de la marine nationale, Pierre Amerein, avec le gouverneur Martin Boguikouma, pendant l'exécution de l'hymne national. Photo du milieu : L'entrée du drapeau. Photo de droite : L'arrivée du commandant sortant, Jean Bernard Mayila-Mitouckou.

J-P.A

Port-Gentil/Gabon

La cérémonie de passation de commandement entre les deux officiers, présidée à la base navale "Général Nazaire Boulingui Koumba" de Port-Gentil par le chef d'Etat-major de la marine nationale, le capitaine de vaisseau Pierre Amerein, s'est déroulée en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma.

L'ARRONDISSEMENT maritime de l'Ogooué vient de changer de tête. En effet, c'est le capitaine de corvette Jean Claude Mibissa qui va désormais présider aux destinées de cette unité militaire jadis dirigée par le capitaine de frégate Jean Bernard Mayila-Mitouckou.

La cérémonie de passation de commandement entre les deux officiers a été présidée, à la base navale "Général Nazaire Boulingui Koumba" de Port-Gentil, par le chef d'Etat-major de La nouveau comandant de l'Arrandissement

Le nouveau comandant de l'Arrondissement maritime de l'Ogooué, le capitaine de corvette Jean Claude Mibissa. Photo de droite : Un défilé militaire a mis un terme à la cérémonie.

la marine nationale, le capitaine de vaisseau Pierre Amerein. C'était en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma.

Après la revue des troupes par le chef d'Etat-major de la marine nationale et l'exécution de l'hymne national La concorde, le maître principal-major Martin Safou a donné lecture du curriculum vitae du nouveau commandant de l'Arrondissement maritime de l'Ogooué. On y retiendra que le capitaine de cor-

vette Jean Claude Mibissa est né le 04 août 1967 à Ingonda (Mbigou). Après son cycle primaire à l'école catholique Saint Joseph de Libreville, il rentre au lycée technique national Omar Bongo où il obtient, en 1987, le Brevet d'études techniques industrielles (B.E.T.I), puis le Baccalauréat technologique série F1, en 1990. Le jeune bachelier entre ensuite à l'Ecole normale supérieure d'enseignement technique de Libreville (ENSET).

Attiré par le métier des armes, Jean Claude Mibissa

intègre la marine nationale le 02 novembre 1995. En septembre 1998, il est admis à l'Ecole militaire de la flotte de Brest (France). Après une formation initiale d'officier. Jean Claude Mibissa occupera, tour à tour, les fonctions suivantes : officier en 3e du Batral Omar Bongo, officier en second du patrouilleur général Nazaire Boulingui Koumba, officier du Batral Omar Bongo, commandant du Rodman 66 CF Aworet, commandant du Centre d'instruction navale de Port-Gentil, commandant

de la base navale "Général Nazaire Boulingui Koumba" de Port-Gentil, directeur des opérations à l'Etat-major de la marine nationale, commandant de flotte de l'Arrondissement de l'Ogooué.

Le nouveau commandant de l'Arrondissement maritime de l'Ogooué est titulaire du diplôme d'Etat-major, obtenu en 2008 à l'Institut de commandement naval de Nanjing en Chine.

Le capitaine de corvette Jean Claude Mibissa est aussi détenteur des médailles suivantes: médaille de reconnaissance des Forces armées gabonaises, médaille d'argent de la Défense nationale française, médaille d'or de la Défense nationale.

La lecture du CV de Jean Claude Mibissa a été suivie de la passation de commandement. Occasion pour le chef d'Etat-major de la marine nationale, le capitaine de vaisseau Pierre Amerein, de prononcer la formule consacrée au rituel : "Officiers, officiers-mariniers, quartiers-maîtres et marins de l'Arrondissement maritime de l'Ogooué. De par le président de la République, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, vous reconnaîtrez désormais pour votre chef, le capitaine de corvette Jean Claude Mibissa ici présent, et vous lui obéirez en tout ce qu'il vous commandera, pour le bien du service, l'exécution des règles militaires, l'observation des lois et le succès des armes du Gabon".

Un défilé militaire a mis un terme à la cérémonie.

Vie des associations

Isob Y Bane Ba Dole clos ses activités annuelles dans la convivialité



Mission accomplie pour les membres du bureau directeur.

J-P.A
Port-Gentil/Gabon

L'ASSOCIATION "Isob Y Bane Ba Dole" (les enfants de la Dola, en langue punu), dirigée par Théodore Mbina, vient de clôturer, dans la convivialité, ses activités pour l'exercice 2015-2016. En dehors du repas copieux qui a sanctionné ces manifestations, deux temps forts sont à si-

gnaler, à savoir le mot du président et la remise des présents aux femmes de l'association pour leur comportement exemplaire tout au long de l'exercice qui s'achève.

Ainsi, peu après la présentation des membres du bureau aux nouveaux adhérents, le président Théodore Mbina a remercié tous ceux qui ont répondu à son l'appel. Tout comme il a salué l'ensemble des adhérents pour



Une vue des présents offerts aux femmes pour leur comportement exemplaire.

avoir mené les activités de façon organisée.

Enfin, M. Mbina a lancé un vibrant appel à ceux qui hésitent encore à intégrer le mouvement associatif qu'il préside. « L'association Isob Y Bane Ba Dole est une association apolitique qui regroupe les filles et fils du département de la Dola (Ndendé). Malgré son ossature, Isob Y Bane Ba Dole est ouverte à tous les citoyens car, la sagesse africaine nous enseigne

qu'un seul doigt ne lave pas la figure », a-t-il dit. «Dans notre association, nous avons comme slogan "Unité-solidarité-responsabilité", qui ne sont pas de vains mots pour traduire notre idéal basé sur l'entraide entre membres », a ensuite précisé le président Théodore Mbina. Lequel a exhorté ses troupes pour que l'association soit pérennisée. « C'est très bien de se promener ensemble, mais c'est encore



Photo de famille du bureau directeur élargi aux autres adhérents.

mieux de se retrouver régulièrement », a conclu l'orateur, qui se retrouvera avec les siens en octobre prochain, pour la reprise des activités du nouvel exercice.

Le président Théodore Mbina dressant le bilan de l'exercice 2015-2016 de son association.

